G.N.I.A L'info

L'apériodique des membres des GNIA

N°8 - Décembre 2024



EDITO

C'est une rentrée plein de rebondissements que vous a préparé l'association G.N.I.A. ! Après un bon repos cet été et un début d'automne assez mouvementé, il était temps de faire un petit point sur les derniers Mois passés.



EVENTS ET AUTRES

BBO AU CLAIR DE LUNE #3 - 08/06/2024

Pour cette 3e édition, les G.N.I.A ont proposé un cadre exceptionnel chargé d'histoire : <u>la Maison forte de Brotel</u>.

Un peu plus tôt dans la journée, plusieurs courageux ont pu partir à l'assaut des quelques caches sur la Via Rhôna avant de rejoindre les lieux du barbecue.

L'évent a débuté par la présentation de cette magnifique demeure par son propriétaire lui-même.

Les participants se sont ensuite désaltérés avec un délicieux chou vert avant de se régaler avec les grillades proposées pour la soirée, le tout sous un temps magnifique.



Les G.N.I.A. aux JO - 02.08.2024

Une petite délégation des G.N.I.A était sur Paris pour les Jeux Olympiques.

Pour l'occasion, nous avons organisé un petit évent où échanges de TB, Woods et géoblablas (ou JOblablas) étaient de la partie.

FORUM DES ASSOCIATIONS DE CHARVIEU CHAVAGNEUX – 07.09.2024



Comme chaque année, l'association G.N.I.A. a répondu présente au forum des associations de Charvieu-Chavagneux qui s'est tenu début septembre au Gymnase David Douillet. Encore de nombreuses personnes intriguées et intéressées se sont arrêtées sur notre stand de plus en plus GNIA'L.



DES

SORTIE ADHERENTS 21.09.2024

Les G.N.I.A ont convié adhérents leurs une sortie proximité à de Saint-Marcellin. Les participants ont été accueillis fin de en matinée avec un apéritif offert par l'association.

Une fois le pique-nique terminé, le groupe s'est dirigé vers le sentier du Martin-Pêcheur. En fin de journée, après une dizaine de kilomètres et une vingtaine de géocaches loguées, l'ensemble des participants s'est retrouvé à table, au restaurant des 3A, pour un repas bien mérité et offert par l'association. Une belle journée passée, sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur.



Qui es-tu?>DIKI38

Prénom: Justine

Tes débuts : Août 2012

Type de caches : J'ai une petite préférence pour la traditionnelle, simple et efficace. Peu importe la cotation, même si je ne suis pas à l'aise pour faire des acrobaties dans les arbres. J'aime beaucoup les évents, peu importe leur taille, car la convivialité est toujours présente. L'ambiance dans un Méga est particulière, je suis toujours admirative du nombre de participants réunis autour du même loisir, et pendant ces quelques jours, on vit et dort Géocaching... Et bien souvent, je finis sur les rotules. A contrario, les Earthcaches et les Multis sont les caches que j'apprécie le moins. Mais il en faut pour tous les goûts.

Centres d'intérêts: Je me souviendrai toujours qu'à mes débuts j'ai découvert beaucoup de lavoirs et chapelles abandonnés dans le Nord-Isère. Et je crois qu'au-delà du fait de trouver la petite boîte camouflée, c'est la découverte de lieux insoupçonnés qui m'a plu. Maintenant, j'ai également pris goût aux sorties avec les géo-copains. Une randonnée en groupe c'est toujours agréable.

Autres loisirs : Depuis toute petite, j'ai toujours suivi avec intérêt le football. Des souvenirs plein la tête des matchs de Lens à Bollaert, et cette ambiance incroyable. Depuis bientôt dix ans, j'encourage beaucoup les féminines (Lyon et équipe de France). J'ai eu l'occasion de partir au Pays-Bas en 2017 pour suivre l'Euro féminin (et glaner le souvenir de géocaching du pays au passage), et en 2019 d'être bénévole à la Coupe de Monde pour la ville de Grenoble.

Avatar:



Oui, DIKI38 parle beaucoup, nous lui avons donc dédié toute une page, rien que pour elle !





Et n'oublies pas de visiter le site web et la boutique !